

特別活動部・生徒会

切手のいらない手紙

平成 27年 1月 27日

1月22日(木)、総合の時間に3学年が「自分でボランティア」を実施しました!

各自、3年間お世話になった、部室や教室、体育館などの掃除、楽器の手入れなどをしました。



雑然とした音楽準備室も、ほれこの通り、女の子の掃除パワーでとても美しい部屋に変わりました。

使っていない楽器も、青いさびを丁寧に綿棒で
とります。ドラムのシンバルもさびついていたものが、
ピカピカに光り輝きました。3年生のみなさん、
「自分でボランティア、ありがとうございます」
3年生は、1月26日(月)で、最後の弁当持ちとなりました。これからは、午前中授業になります。
本当にあと、少しで卒業です。最後の高校生活を
大切にすごしてほしいと思います。今回は、そんな
3年生の日常を紹介します。

～～日誌から～～

- 学校にくるのも、あと少し寂しいです。
本当に寂しいです。卒業するまで残りちょっとだけど、思い出をいっぱい作りたいです。今日は寒かったです。
- 今日は、松平橋でころんでいる人が多かったです。自分が見た限り、3人くらいころんでいました。雨が降った後は、橋を通るのは危険だなと思いました。
- 今日は、車校で、無線があります。コースを覚えなくてはならないので、がんばります。
- 一週間が、なんだかとても長く感じます。早く車校に行きたいです。MTは、とても楽しいです。早く免許をとって、運転をするのが楽しみです。
- 今日は、漢字コンクールの結果がかえってきました。自分の予想していたものよりも、点数が高くて、よかったです。友達と競争をしていたので、サイゼリアでハンバーグをおごってもらおうと思います。
- 冬休みも終わって、学校が始りました。冬休みは京都旅行にも行ったし、とても充実していました。学校にくるのも、あと少し。「いつめん」といると、笑ってばかりなので、とても楽しいので、卒業したくないなあーって思う。大学からの課題もあるし、はやくやらなくてはいけません。はやく大学に行きたいです。
- 冬休みは、いっぱい遊びました。服やバッグも買ってもらい、お年玉も全部で6万ももらいました。

